
Siracusa.  Vende  pannelli  di
polistirolo online, incassa e
sparisce: denunciato 49enne
Lo scorso febbraio avrebbe venduto online dei pannelli di
polistirolo  da  coibentazione  per  l’isolamento  delle  pareti
esterne di un immobile in costruzione ricevendo un pagamento,
tramite bonifico, senza però mai consegnare la merce.
Le  indagini  effettuate  sul  conto  e  sull’utenza  telefonica
fornite durante le trattative hanno permesso di appurare anche
che l’uomo aveva effettuato un’altra truffa, con le stesse
modalità, nei confronti di un’altra persona. Per questo, gli
agenti del commissariato di Noto, al termine delle indagini
condotte, hanno denunciato per truffa un uomo di 49 anni,
attualmente in stato di arresto per pregressi reati.

I carabinieri incontrano gli
studenti: tappa al Badia di
Buccheri
I carabinieri della Compagnia di Noto incontrano gli studenti.
Ieri, tappa all’istituto comprensivo Badia di Buccheri, con il
capitano Federica Lanzara, accompagnata dai comandanti delle
Stazioni  di  Buccheri,  Buscemi  e  Cassaro  e  dal  comandante
dell’Aliquota  Radiomobile  della  Compagnia.  All’evento,
organizzato con la collaborazione degli insegnanti del plesso,
sono  stati  affrontati  temi  come  l’uso  di  sostanze
stupefacenti, il bullismo, il cyberbullismo e la sicurezza
informatica. Gli alunni della scuola primaria e della scuola

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-vende-pannelli-di-polistirolo-on-line-incassa-e-sparisce-denunciato-49enne/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-vende-pannelli-di-polistirolo-on-line-incassa-e-sparisce-denunciato-49enne/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-vende-pannelli-di-polistirolo-on-line-incassa-e-sparisce-denunciato-49enne/
https://www.siracusaoggi.it/i-carabinieri-incontrano-gli-studenti-tappa-al-badia-di-buccheri/
https://www.siracusaoggi.it/i-carabinieri-incontrano-gli-studenti-tappa-al-badia-di-buccheri/
https://www.siracusaoggi.it/i-carabinieri-incontrano-gli-studenti-tappa-al-badia-di-buccheri/


secondaria  di  primo  grado  hanno  partecipato  attivamente
all’incontro, ponendo ai carabinieri numerose domande, segno
di  grande  interesse.  Gli  studenti  hanno  anche  avuto  
l’opportunità di vedere dal vivo il funzionamento della nuova
autoradio  in  dotazione  all’Aliquota  Radiomobile  e  di
approfondire le regole di base della circolazione stradale.

Siracusa.  Villaggio  migranti
ancora  chiuso,  petizione  a
Cassibile:  “Di  nuovo
baraccopoli”
Siamo  alle  solite.  Nonostante  il  villaggio  allestito   lo
scorso anno per ospitare i braccianti stagionali stranieri che
arrivano nel nostro territorio per la stagione della raccolta,
la struttura è ancora chiusa e molti sono in abitazioni di
fortuna”.

Il  Comitato  dei  cittadini  torna  a  protestare,  con  una
petizione con cui chiede interventi urgenti “per evitare il
pregiudicarsi della situazione che potrebbe generare disagi e
proteste”.

Sono i cittadini che l’anno scorso hanno protestato contro la
realizzazione del villaggio nella frazione di Cassibile. Oggi
ricordano che “oggi la struttura è inutilizzata nonostante
l’ingente spesa sostenuta per costruirlo”.

Paolo Romano, racconta che “si sono venute a creare piccole
baraccopoli, alcune tende sono state piazzate in prossimità
del villaggio, in via dei Timi, proprio davanti il cancello
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d’ingresso del centro”.

L’accusa lanciata è chiara. “A questo punto delle cose- si
legge nella nota diffusa oggi dal Comitato- è evidente che chi
di dovere agisce solo ed esclusivamente in stato di emergenze,
quando la situazione diventa critica, senza un comportamento
preventivo  adottato,  invece,  per  tempo,  nonostante  il
problema- concludono i cittadini firmatari della petizione- si
conosca da oltre 25 anni”.

Siracusa. Donna investita da
pick up mentre attraversa la
strada: soccorsa dal 118
E’ da ricostruire l’esatta dinamica dell’incidente che questa
mattina si è verificato a Belvedere e di cui è stata vittima
una donna, travolta da un mezzo in transito, un pick up.
Secondo  i  primi  elementi  trapelati,  la  donna  stava
attraversando  la  strada  quando,  per  ragioni  in  fase  di
accertamento, il conducente del veicolo non è arrivato ad 
arrestare  la  sua  corsa  in  tempo  utile  per  evitare  di
investirla. A causa dell’impatto, la donna è dunque rovinata
sull’asfalto, probabilmente battendo la testa. Sul posto, la
Polizia Municipale di Siracusa e un’ambulanza del 118, che ha
condotto la pedona al Pronto Soccorso dell’ospedale Umberto I
di  via  Testaferrata.  Le  sue  condizioni  non  desterebbero
fortunatamente particolari preoccupazioni.
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Ambulatori  per  l’accoglienza
ai cittadini del Terzo Mondo
e ai profughi Ucraini
Attivi  nel  territorio  siracusano  gli  Ambulatori  Equipe
Multidisciplinari creati dall’Azienda Sanitaria Provinciale di
Siracusa  nell’ambito  del  Progetto  Coopera,  finanziato  dal
Ministero dell’Interno, con capofila il Comune di Palermo ed
altri partners pubblici che si occupano di accoglienza ed
integrazione di cittadini proveniente dal terzo mondo e di
profughi e rifugiati Ucraini.
Si tratta di strutture socio-sanitarie al cui interno operano
professionalità  con  prestazioni  di  psichiatri,  psicologi,
assistenti sociali ed infermieri che prendono in carico donne,
bambini, ragazzi e uomini che durante il loro viaggi in fuga
da  luoghi  di  violenza  e  guerra  subiscono  esperienze
traumatiche.

L’attivazione degli Ambulatori di Siracusa e nella provincia
segue quelli già attivati, come progetto COOPERA, dall’Asp di
Agrigento e di Trapani e l’obiettivo è quello di creare una
rete sempre più solida e funzionale che si prenda cura dei
soggetti vulnerabili e potenziare le competenze, rafforzandone
l’organizzazione degli Enti coinvolti.

In  particolare  nella  città  di  Siracusa  è  stato  attivato
l’Ambulatorio Equipe per Minori, mentre a Lentini ed Augusta è
operativo  l’Ambulatorio  Equipe  per  Adulti.  Altro  servizio
creato è l’Equipe Mobile che fa da raccordo tra la struttura
stabile per minori e adulti e i centri di accoglienza presenti
nel territorio siracusano.

Nell’intera provincia di Siracusa sono presenti diversi centri
di accoglienza ed integrazione con oltre 350 posti e che fanno
parte della cosiddetta Rete Sai siciliana, che nell’ambito di
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COOPERA è coordinata dall’ANCI Sicilia

Per  info  riguardanti  giorni  ed  orari  degli  Ambulatori  è
possibile  consultare  il  sito  www.progettocoopera.it  sezione
Ambulatori

Sortino. Il sindaco dona uova
di  Pasqua  ai  piccoli  delle
scuole: fondi all’Airc
Uova  di  Pasqua  ai  piccoli  studenti  di  Sortino.  Consueto
appuntamento  con  la  solidarietà  per  il  sindaco,  Vincenzo
Parlato, che questa mattina ha raggiunto i plessi Pantalica e
San  Giuseppe  della  Scuola  dell’Infanzia  e  i  locali  che
ospitano l’asilo nido comunale per consegnare ai bimbi uova di
cioccolato acquistate dall’Airc, l’associazione italiana per
la ricerca sul cancro. Un modo per unire due aspetti in un
unico momento. “I piccoli- racconta Parlato- sono sempre ben
lieti di ricevere l’uovo di Pasqua dal loro sindaco. Al loro
sorriso  si  aggiunge  la  piccola  donazione  a  favore  della
ricerca”. Le uova distribuite sono state 200, per una raccolta
di 600 euro consegnate all’associazione.

 

 

pantalica e san giuseppe e al nido comunale.
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Siracusa.  Servizi  a
supporto,affondo del Pd: “Lo
spezzatino del Comune lascia
soli i lavoratori”
“Il  Comune  di  Siracusa  prosegue  imperterrito  con  il  suo
“spezzatino”  nei  confronti  dei  lavoratori  dei  servizi  a
supporto,  che  negli  ultimi  20  anni  hanno  svolto  attività
importanti,  dalla  manutenzione  degli  edifici  comunali  e
scolastici,  alla  gestione  delle  navette  turistiche  e  che
adesso  si  ritrovano  alle  prese  con  un  licenziamento
collettivo”.

Il Partito Democratico di Siracusa si mostra particolarmente
critico  nei  confronti  delle  scelte  compiute
dall’amministrazione  comunale  e  si  dice  “dalla  parte  dei
lavoratori”.
A parlare è il segretario cittadino del Pd, Santino Romano.
“Personalmente  -fa  presente  Romano-  ho  assistito  ad  un
“promessa”  di  incontro  davanti  l’ingresso  di  Palazzo
Vermexio.Era palpabile il senso di sconforto e abbandono che
provavano le lavoratrici e i lavoratori che erano lì solo per
cercare  di  salvare  quello  che  ormai  da  tempo  per
l’amministrazione è insalvabile. Parliamo di persone con cui
l’attuale sindaco, Francesco Italia,  ha lavorato fianco a
fianco negli anni precedenti, forse adesso diventate ai suoi
occhi fantasmi, spese insostenibili”.

La critica si fa poi anche di altro tipo. Santino parla di
“una deriva di autoreferenzialità di questa amministrazione,
che  allontana  da  sé  giornalmente  i  lavoratori,  le  forze
politiche ed i cittadini, nessuno sembra vedere dai balconi
del palazzo che la città è sprofondata in uno stato di degrado
difficile  da  comparare  a  memoria  d’uomo,  diminuiscono  i
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servizi ai cittadini e i posti di lavoro”.

Il  segretario  del  Pd  muove  poi  un’accusa  chiara  al  primo
cittadino.  “Anche  discussioni  fondamentali-  dice-  come  il
Pnrr,  che  potrebbe  risolvere  problemi  atavici  della  città
avviandone il rilancio, vengono svolte coinvolgendo solo chi
si è “consegnato” acriticamente nelle mani del sindaco”.

Santino ribadisce, infine, “a scanso di equivoci” che “avendo
da  tempo  deciso  di  prendere  le  distanze  da  questa
amministrazione,  noi  non  siamo  disposti  a  farlo”.

Siracusa.  Protesta  davanti
alla  Lukoil,  licenziati  i
lavoratori  Stam:  “Si  cerca
una soluzione”
Protesta questa mattina davanti la portineria della raffineria
Lukoil, nella zona industriale di Priolo. Bloccato l’ingresso
dai alcuni lavoratori della Stam, ditta esterna che si occupa
di verniciature e che nei giorni scorsi ha inviato ai cinque
dipendenti  lettere  di  licenziamento,  alle  prese  con  una
situazione che si fa sempre più complessa, per una serie di
ragioni.

Questa mattina, i sindacati di categoria hanno incontrato la
committente,  alla  ricerca  di  un  punto  di  incontro  e
soprattutto di una via d’uscita. I dipendenti, infatti, non
avrebbero  più  nemmeno  la  possibilità  di  ricorrere  ad
ammortizzatori sociali. Non ci sarebbero al momento misure che
possano  fare  da  tampone  in  attesa  di  individuare  una
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soluzione.

Antonino Recano, segretario provinciale della Fiom, spiega che
si tratta: “del primo risvolto rispetto a quanto sta accadendo
nel  nostro  Petrolchimico.  C’è  una  prima  questione,  che  è
quella  della  mancanza  di  liquidità,  visto  l’atteggiamento
delle banche, sempre più caute per il timore che le sanzioni
alla Russia possano colpire la Lukoil, con le conseguenze del
caso”.

L’unica ragione di cauto ottimismo risiederebbe, al momento,
nelle risposte ottenute durante l’incontro di oggi, a cui i
sindacati hanno partecipato in maniera unitaria.

“Dalla committente abbiamo ottenuto un riscontro positivo in
termini  di  massima  disponibilità-  spiega  Recano-  ad
individuare  una  soluzione.  Per  capire  quale  e  con  quali
modalità,  le  parti  torneranno  ad  incontrarsi  nei  prossimi
giorni per valutare il migliore percorso da compiere a tutela
dei lavoratori”.

Avola.  Marcia  indietro  del
Vicariato:  “Si”  alle
manifestazioni  della
Settimana Santa
Marcia indietro ad Avola sulle manifestazioni popolari delle
festività pasquali.

Dopo un momento iniziale, in cui il Vicariato aveva deciso di
evitare, per ragioni di prudenza, nonostante la fine dello
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stato di emergenza, situazione di inevitabili assembramento,
scelta che aveva suscitato polemiche nel Comune della zona sud
della provincia di Siracusa, l’orientamento è mutato e la
scelta, capovolta. Il Coordinamento Pastorale Vicariale si è
riunito  per  approfondire  l’argomento,  anche  alla  luce  di
quanto stabilito dagli altri Vicariati della Diocesi di Noto.

Al centro dell’incontro, in particolare, le processioni e la
Festa della Pace della Domenica di Pasqua.

Erano presenti il Clero, il sindaco di Avola, Luca Cannata ed
i rappresentanti laici dei consigli pastorali parrocchiali.

A maggioranza, si è infine deciso, di deliberare la fattività
delle manifestazioni relative alla Settimana Santa : Sette
Parole, Spina Santa, Via Crucis e Paci, che si svolgeranno,
dunque, tutte regolarmente come da tradizione, nel rispetto
delle normative anti-covid.

Siracusa.  Manifestazione  per
la democrazia in Sri Lanka:
domani il sit-in davanti al
Pantheon
Manifestazione popolare per la democrazia in Sri Lanka, contro
l’attuale repressione del governo Sri
Lankese. L’intera comunità residente a Siracusa ha organizzato
per domani, Domenica 10 Aprile, un sit-in per far presente la
propria posizione ed accendere i riflettori sulla situazione
socio-politica dello Sri Lanka. La manifestazione avrà inizio
alle 15 e proseguirà fino alle 17:00 sul piazzale della Chiesa
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del  Pantheon.  “Chiediamo  di  accendere  una  luce  su  tutto
questo- la richiesta della comunità srlilankese a Siracusa”.


